
和歌山城から始めよう！「みんなにやさしい和歌山をつくる会」  定例会 

                                （敬称略）  記録 山本 

日 時 平成 25年 11月 1日(木) 18:00～19:00 

場 所 和歌山市 NPO・ボランティアサロン（フォルテワジマ 6F） 

参加メンバー 

（敬称略・順不同） 

笹尾恭子 川島寛子 川口充紀 田中恵美 山本智子 計 5名 

 

議 案 

1 「わかやまの底力 市民提案実施事業」中間報告会について 

2 「お城再建 55フェスタ」報告書について 

3 総会について 

4 協力検討会＠市役所への出席について 

5 次回定例会について 

【議案 1について】 「わかやまの底力 市民提案実施事業」中間報告会について 

  10/26 和歌山市 NPO・ボランティアサロンにて行いました。 

  和歌山城企画整備課より振り返りシート預かり（データ） 

 

【議案２について】 「お城再建 55フェスタ」報告書について 

  ・決算報告書（田中） 

・報告書（高垣） 

 振り返りシートの記入 

 報告書に決まった書式はありません。 

 

【議案３について】 総会について 

  事業年度（4/1～3/31）なので、昨年度の会計報告、今年度会費請求 なるべく 12月中に納入してもらう。 

昨年度決算書を水城先生に監査してもらう。 

  以下の３つを郵送する。 

  ・事業報告     本年 5 月に総会を開催して初年度の決算報告をするべきところ、特に事業もなかったの

で開催しなかったことをお詫びするとともに、今年度会費を請求したい。 

今年度事業としては、「お城再建 55フェスタ」を開催した。 

  ・昨年度末の決算報告書 

  ・会費納入のお願い（振込先） 

 

【議案４について】 11/11 協働課題検討会への出席について 

   みんなにやさしい和歌山をつくる会として：木下、高垣 

   城プロジェクトとして：川島、山本 

   ※協働課題検討会：行政と市民公益活動団体等がそれぞれの取組や成果、課題について情報交換を行う場で、

今回のテーマは、『紀の国わかやま国体』を市民参加で盛り上げるための方策について、 

・市民の国体運営ボランティアへの関心を高めるためには 

・市民団体として国体に期待すること、協力できること   などを検討する。 

 

【議案５について】 次回定例会について 

次回：12/6（金）18:30～ ボランティアサロン 


